

*Ich bin, ich weiss nicht wer
Ich komme, ich weiss nicht woher
Ich gehe, ich weiss nicht wohin
Mich wundert, dass ich so fröhlich bin*

Traurig, aber dankbar für die vielen wunderbaren Momente nehmen wir Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem treu besorgten Vater, Schwiegervater, Grossvater, Urgrossvater, Bruder, Schwager und Freund

Andreas Müller-Siegenthaler «Päpu», v/o Bär

21.5.1940 – 16.10.2016

Päpu, nachdem du dich von deinen Liebsten verabschieden konntest, bist du nach jahrelanger, geduldig ertragener Krankheit am letzten Sonntag kurz vor Mitternacht für immer eingeschlafen.

In dankbarer Erinnerung:

Elisabeth Müller-Siegenthaler
Therese und Thomas Hulliger-Müller
Barbara und Thomas Bruderer-Hulliger
mit Meret und Jan
Christoph und Sabina Hulliger Hofer
Niklaus Müller Dietrich und Renat Liniger
Joëlle Dietrich und Dominik Dubach
Jana Dietrich
Verwandte, Freundinnen und Freunde

Die Abschiedsfeier findet am Dienstag, 25. Oktober 2016, um 14 Uhr in der reformierten Kirche in Langnau statt.

Anstelle von Blumen und Kränzen gedenke man: Alters- und Pflegeheim Dändlikerhaus, Ranflüh, 01-606-3, Bernerland Bank Sumiswald;
Spitex für Stadt und Land, Burgdorf, 01-200099-8, Valiant Bank Bern,
Vermerk: Andreas Müller.

Traueradresse: Elisabeth Müller, unt. Beichlenstr. 12, 3550 Langnau